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Sport

di Luca Mallamaci

codogno
Il primo intervento in entrata 

dell’estate Assigeco sistema la ca-
sella del play, rimasta vuota dopo 
l’addio di Gherardo Sabatini e la 
decisione di Filippo Gallo di tentare 
l’avvenuta in Serie A con Reggio 
Emilia. Le redini degli schemi ros-
soblu della prossima stagione sa-
ranno nelle mani di Saverio Bartoli, 
24 anni compiuti il 18 aprile, che la 
passata stagione si è diviso fra Ci-
vidale (11 gare) e Verona (27). Al-
l’ombra dell’Arena  Bartoli è salito 
dal rendimento di regular season 
(1.7 punti e 1.4 assist) a quello della 
“fase a orologio” (2.8 punti, 2,1 as-
sist) con la “chicca” dei play off (5.3 
punti, 1.6 assist). 

Nato fra i dolci declivi di Spole-
to, dove inizia a prendere confi-
denza con la palla spicchi rifinen-
do la preparazione giovanile alla 
Stella Azzurra Roma e a Siena, Bar-
toli fa esperienza fra i “grandi” del-
la Serie B con San Vendemiano, 
Lucca e Cecina prima di fare in sal-
to in A2 a Chieti (dal 2021 al 2023). 
Una discreta esperienza condita 
anche dall’azzurro della Nazionale 
sperimentale (2022) e del “Green 
Team” (2023). La decisione del club 
lodigiano gli prospetta una stagio-
ne intensa con un ruolo di grande 
importanza. «Sono molto contento 
di aver firmato per l’Assigeco, una Beatrice Guarnieri in maglia azzurra

società che si è sempre distinta per 
aver fatto degli ottimi campionati 
in Serie A2 valorizzando tanti gio-
catori – afferma Bartoli dopo la fir-
ma dell’accordo -. Fin dai primi col-
loqui ho percepito tanta fiducia da 
parte di coach Salieri e del diretto-
re sportivo Pagani e mi ha intrigato 
molto l’idea di far parte di questa 
squadra. Parlando anche con Mi-
chele Serpilli, mio compagno di 
squadra a Chieti, ho avuto la con-
ferma che è una società dove si la-
vora davvero bene. Non ci ho pen-
sato più di tanto e sono stato entu-
siasta di accettare la proposta. 
L’idea di gioco che mi è stata pre-
sentata mi piace molto: credo che 
possiamo fare un ottimo campio-
nato». Dovendo rivedere l’intera 
cabina di regia dell’Assigeco, pur 
tenendo compatto il nucleo italia-
no del roster, Salieri non ha avuto 
dubbi nel fare “all in” con Bartoli: 
«È un giocatore che seguivamo da 
tempo per le sue caratteristiche e 
le sue qualità – spiega il coach ros-
soblu -: fisicamente ha una presen-
za importante, ha voglia e motiva-
zioni enormi per crescere tanto. 
L’ho sentito molto carico, consape-
vole e pronto a lavorare per miglio-
rarsi ed entrare pienamente nel 
ruolo di gestione della squadra. 
Dalla sua crescita passerà tanto 
della nostra stagione e su questo 
ho piena fiducia. Sono molto con-
tento e motivato di allenarlo». n

di Cesare Rizzi

LA SPEZIA
 Quattrocento metri d’oro nel 

nome di papà. Dopo due argenti e 
un bronzo nella 4x100, Lucrezia 
Lombardo corona il sogno tricolore 
ai campionati italiani Assoluti con 
la 4x400 del Cus Pro Patria Milano: 
un titolo, arrivato nella tarda serata 
di domenica a La Spezia, che per la 
lodigiana vale un mix di emozioni 
e sentimenti che vanno oltre la pi-
sta. Lombardo, 22 anni, era la new 
entry in un gruppo che aveva già 
sbancato gli Assoluti nel 2021 e nel 
2022 con Ilaria Burattin (milanese 
ex fanfullina) e le gemelle Serena 
e Virginia Troiani, presenti pure in 
Liguria: la convocazione da titolare 
in una formazione così quotata era 
arrivata 12 giorni prima. «Quando 
ho ricevuto la chiamata ho pensato 
a mio papà e al fatto che mi avrebbe 
detto di non perdere l’occasione: ha 
corso con me, questo titolo è per 
lui», racconta emozionata Lucrezia, 
andando con la mente al padre 
Massimo, ex calciatore, scomparso 
lo scorso 13 giugno a 66 anni. 

Lombardo, nata agonisticamen-
te nella Fanfulla e passata al Cus 

Pro Patria nel 2020, da quattro anni 
è seguita da coach Antonio Cecconi, 
storico “guru” tecnico dei 400 metri 
a San Donato: l’“avvicinamento” al 
giro di pista è un percorso che la ve-
locista lodigiana sta già percorren-
do. In Liguria, nella 4x400, ha corso 
una frazione dai blocchi da 55”8 
manuale: un tempo già significati-
vamente migliore rispetto all’esor-
dio individuale sulla distanza in 
56”81. «Per me è un onore entrare 
in un quartetto così forte, ho cerca-
to di mettere la cattiveria giusta 
nella mia gara», racconta la studen-
tessa in farmacia a Milano (ai trico-
lori pure settima con la 4x100), che 
dice comunque di sentirsi «ancora 
soprattutto una velocista più che 
una quattrocentista». Per questa 
ragione il mirino, a livello di compe-
tizioni individuali, sarà puntato so-
prattutto sui 200 metri: questo me-
se sarà punteggiato di test anche su 
100 e 400, ma l’obiettivo numero 
uno è fissato per il 28 luglio con il 
mezzo giro di pista che a Rieti asse-
gnerà il titolo italiano Promesse. 
Con la voglia matta di migliorare un 
personale da 24”73 che solo il vento 
contrario in tante gare non ha an-
cora permesso di limare. n
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Lombardo  d’oro
con la 4x400
in ricordo di papà:
«Ha corso con me»

basket - serie a2 Primo acquisto

L’Assigeco affida 
la regìa a Bartoli:
«L’idea di gioco
mi piace già»

Saverio Bartoli in azione con la canotta della Tezenis Verona

praga
In questo momento Lodi e Codogno non riescono 

a offrire un’opportunità alle ragazze che vogliono gioca-
re a softball, ma ci sono giocatrici che non resistono al 
richiamo della palla soffice e pur di giocare sono dispo-
ste a tanti sacrifici. È il caso di Beatrice Guarnieri, che 
ha mosso i primi passi negli Old Rags, si è innamorata 
di questo sport e si sciroppa il tragitto da Lodi a Bollate 
almeno tre volte alla settimana. I sacrifici e la passione 
pagano, perché Beatrice, utility che può essere schierata 
sul monte di lancio, interno e anche in campo esterno, 
sta giocando gli Europei Under 15 con la maglia della 
Nazionale a Praga. Nell’amichevole giocata sabato con-
tro l’Olanda e vinta dall’Italia per 11-7 la lodigiana è stata 
schierata titolare dal manager Maristella Perizzolo nel 
ruolo di esterno destro, distinguendosi anche per aver 
battuto una bella valida. Gli Europei si chiuderanno sa-
bato e l’obiettivo dell’Italia è come minimo confermare 
l’argento del 2022 alle spalle della Repubblica Ceca.

softball La lodigiana era titolare anche nell’ultima amichevole con l’Olanda
C’è Beatrice Guarnieri
tra le azzurrine a Praga
per gli Europei Under 15

LA SPEZIA 
Faith Gambo fa scintille al-

l’esordio agli Assoluti, pur giocando 
“in trasferta”. La mezzofondista lo-
digiana della Fanfulla, per una serie 
di coincidenze sfortunate, non era 
riuscita a ottenere la qualificazione 
ai campionati italiani attraverso il 
challenge nei “suoi” 800, ma era 
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Faith Gambo
fa faville
sui 1500 metri

Lucrezia Lombardo (prima da 
destra) con le compagne del 
Cus Pro Patria Milano dopo il 
titolo italiano Assoluto vinto 
con la 4x400 agli Assoluti
 di La Spezia   (foto Grana/Fidal)
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del nuovo format. Dopo la pioggia 
di rinunce dei giorni scorsi partita 
dal Forte dei Marmi campione d’Ita-
lia, proseguita col Grosseto e arriva-
ta poi fino all’Amatori, i vertici della 
Fisr hanno chiesto alla federazione 
europea di rivedere la propria posi-
zione e dare la possibilità ai club 
che non sono in grado di “sopporta-
re” economicamente e logistica-
mente la Champions di prendere 
parte all’Europe Cup (come avrebbe 
gradito anche l’Amatori), ricevendo 
però un secco “no” e solo il “conten-
tino” di lasciare la facoltà ai club 
aventi diritto di iscriversi ai gironi 
preliminari. Come hanno poi effet-
tivamente fatto Follonica e Sarzana 
(che quando erano state interpella-
te dalla Fisr per entrare ai gironi di 
Champions al posto del Forte ave-
vano declinato) che dunque pren-
deranno parte ai gironi preliminari 
della coppa più importante, mentre 
come detto il Trissino è già ai gironi 
in qualità di testa di serie e il Valda-
gno è la quarta italiana iscritta, ma 
all’Europe Cup. 

L’Amatori invece non ci sarà 
perché, come ha spiegato il suo pre-
sidente, partecipare alla Cham-
pions League con questa formula 
“vorrebbe dire rischiare di creare 
un buco di bilancio di questi tempi 
impossibile da ripianare”. Questio-
ne di sopravvivenza insomma, che 
vale certamente di più di un anno 
in Europa. n

Tennis, Sinner e Berrettini avanzano a Wimbledon: sarà derby al secondo turno
LONDRA È più difficile del previsto ma comunque vincen-

te il debutto da numero uno in uno Slam di Jannik Sinner. A 
Wimbledon il 22 altoatesino batte in quattro set 
(6-3/6-4/3-6/6-3) il tedesco Hanfmann e al secondo turno se 

la vedrà  con Matteo Berrettini, che ha avuto un solo passaggio 
a vuoto ma ha superato in quattro set (7-6/6-2/3-6/6-1)  l’unghe-
rese Fucsovics. A Londra è una giornata felice per gli italiani, 
inaugurata dalla bella vittoria in tre set di Fabio Fognini su Van 

Assche; tre set sono bastati anche a Lorenzo Sonego contro 
Navoneunico neo il ko  di Matteo Arnaldi contro Tiafoe al quinto 
set, ma dopo essere stato avanti 2-0. Riprenderà oggi in vantag-
gio 2-1 infine  Bellucci contro Shelton.

stata ripescata per i 1500 metri: sul 
miglio metrico a La Spezia, nella fi-
nale del ritorno in vetta dopo dieci 
anni di Federica Del Buono (con 
quattro azzurre in possesso del mi-
nimo olimpico ai primi quattro po-
sti), è protagonista di una presta-
zione da circoletto rosso sul piano 
cronometrico. Transitata in 1’26” ai 
500 e poi in 2’54”, con un ultimo giro 
molto veloce, Gambo risale fino al 
nono posto, con subito davanti (Li-
via Caldarini, ottava) e subito dietro 
(Giulia Zanne, decima) atlete molto 
più accreditate di lei sulla distanza. 
Il cronometro dice 4’19”10: sei se-
condi e mezzo di progresso su un 

Milano
Al “Saini” di Milano gli Old Rags 

si impongono nettamente per 29-7 
sui padroni di casa dell’Ares. I ragaz-
zi di Palazzina (Casana 4, Molina 7, 
Chacon 6, Boada 3, Ferrari Leonardo 
DH, Ramirez 5, Ferrari Davide 8 (Bor-
loni), Fois 2, Pavesi 9 (Mandas), Let-
tieri 1 (Carrera, Molina)) nel loro pri-
mo attacco mettono subito le cose 
in chiaro con le valide di Casana, Da-
vide Ferrari e  Pavesi e il bel fuori-
campo di Boada, per un totale di 5 
punti. Sul monte di lancio giallover-
de giostra “Tommy”  Lettieri, che in 
tre riprese realizza 5 strike out con-
cedendo una sola valida. L’inning 
decisivo è il quarto, nel quale l’attac-
co degli Old Rags si scatena con una 

di Stefano Blanchetti

lodi
I tifosi lodigiani (e non solo) 

stanno con l’Amatori. Com’era pre-
vedibile una notizia così rilevante 
e per certi versi clamorosa come la 
rinuncia a partecipare alle coppe 
europee da parte della società gial-
lorossa ha tenuto banco anche per 
tutto il “day after” l’annuncio uffi-
ciale fatto dal presidente Gianni 
Blanchetti. La decisione del club lo-
digiano ha riempito tutti i principali 
siti italiani e stranieri e le numerose 
pagine social che parlano di hockey, 
scatenando un fiume di commenti 
e riflessioni. Tantissimi ovviamente 
dalla parte dei tifosi lodigiani che 
hanno manifestato piena solidarie-
tà alla loro società: tra chi parla di 
“formula assurda e senza senso” e 
chi la definisce senza mezzi termini 
“la coppa iberica”, praticamente tut-
ti appoggiano la scelta dell’Amatori 
definendola “saggia”. Un segnale 
importante, tenuto conto che la ti-
foseria lodigiana è una di quelle da 
sempre più presenti e numerose 
sulle tribune dei palazzetti di tutta 
Europa (come dimostrato anche 
quest’anno nelle quattro trasferte 
di Champions di giovedì sera a Va-
longo, Oliveira, Saint Omer e Opor-
to) e che dunque a portare in giro 
per l’Europa i propri colori ci tiene 
eccome. Ma in questo caso capisce 
e, seppur non senza dispiacere, si 
schiera al fianco della società gial-
lorossa. Che ha poi incassato altri 
significativi consensi pubblici an-
che da parte di enti ufficiali del mo-
vimento italiano. Quello della Lihp, 
la Lega di cui l’Amatori fa parte, che 
parla di “importante segnale dato 
dall’Italia al board di Wse” per poi 
chiudere dicendo: “che oggi esista 
un problema Europa è oggettivo e 
alquanto evidente”. Ma anche quel-
lo di Lnrh, l’altra Lega di Ariatti e del 
presidente Enrico Mariotti, che ha 
definito la scelta del club lodigiano 
“ottima e intelligente, condividiamo 
totalmente le motivazioni”. È giusto 
sottolineare che anche la federazio-
ne italiana, spesso criticata per al-
cune scelte e per il suo modus ope-
randi, in questa vicenda ha provato 
fino all’ultimo a perorare la causa 
dei suoi club, tutti eccetto il Trissino 
(unica società disponibile dal primo 
momento a partecipare alla nuova, 
onerosissima Champions) in palese 
difficoltà a sostenere le spese “folli” 

hockey su pista La notizia della rinuncia ha fatto il giro del web

I tifosi sono con l’Amatori:
«A queste condizioni
è giusto non fare le coppe»

girandola di 7 valide, tra cui doppi 
di Chacon e Fois e un triplo dello 
stesso Chacon, per un bottino di 14 
punti. A nulla vale per l’Ares l’avvi-
cendamento di cinque lanciatori per 
arginare lo strapotere lodigiano. La 
reazione dei milanesi viene conte-
nuta da Carrera, che rileva Lettieri 
sul monte. Al sesto arriva un altro 
inning “horror” per i milanesi, che 
devono subire diverse battute, tra 
cui il doppio di Molina e il fuoricam-
po di Leonardo Ferrari, per altri 7 
punti. In totale sono ben 16 le valide 
messe a segno dall’attacco giallo-
verde. Nella settima ripresa sale sul 
monte il “closer” Molina, e  l’incontro 
si chiude per manifesta superiorità. 
Fausto Roncoroni

baseball - serie c Dopo il ko di sette giorni fa

Gli Old Rags ripartono
travolgendo l’Ares 29-7

personale risalente solo a due setti-
mane fa e poco più di 4 secondi dal 
record Assoluto della Fanfulla di 
Touria Samiri. Da inizio stagione sui 
1500 l’allieva di Alberto Bassanini 
si è migliorata di oltre 14 secondi: 
una crescita che va ancora più ve-
loce rispetto al progresso sugli 800.

Sempre per la Fanfulla Giorgia 
Vian acciuffa la misura di 3.70 nel-
l’asta: è 12esima subito dietro alla 
melegnanese Sofia Barbè Cornalba 
(Cus Pro Patria Milano), decima con 
3.70 con un tentativo in meno. La 
vizzolese Giulia Piazzi (Cus Pro Pa-
tria Milano) è 21esima nei 100 osta-
coli con 14”33. n

Il commento al nostro articolo web con cui la Lega dà ragione alll’Amatori 

LODI Via libera al quarto stranie-
ro. L’ultimo consiglio federale ha ap-
provato alcune modifiche al regola-
mento per la stagione 2024/2025. 
La più importante è quella relativa 
all’introduzione del quarto straniero 
in Serie A1 e del secondo in Serie A2, 
una nuova norma che ha fatto molto 
discutere nei giorni scorsi ancor pri-
ma della sua approvazione dividen-
do in due tecnici e addetti ai lavori. 
Dal prossimo campionato comun-
que una squadra di A1 potrà schiera-
re quattro atleti stranieri, così come 
una di A2 potrà giocare con due anzi-
ché uno solo come accadeva fino a 
quest’anno. Questo previo il paga-
mento di una tassa aggiuntiva di 
5000 euro per i club di A1 e di 3000 
per quelli di A2 che vorranno giocarsi 
questo ulteriore “slot”. 

È stata poi approvata la reintro-
duzione dei play off in A2 che decre-
teranno quindi le promozioni nel  
massimo campionato al termine del-
la stagione regolare, oltre ad una ap-
pendice sull’annosa questione relati-
va al vincolo sportivo. Tutte novità 
che a breve verranno ufficializzate 
dalla Fisr. n

la novità
Approvata la norma
che permette
di schierare in A1
quattro stranieri


